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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Реформация в странах Северной Европы XVI–XVII веков». Данная работа посвящена реформационным событиям в странах Северной Европы и их влиянию на становление лютеранской церкви. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Исследовать историю развития христианства в странах Северной Европы в дореформационный период. 2. Изучить роль Римско-католической церкви в средние века в европейских странах. 3. Проанализировать ход Реформации в ведущих странах Европы. 4. Изучить влияние реформационных событий на религиозные воззрения населения в северо-европейских странах. 5. Определить основные особенности новой протестантской религии в изучаемом регионе. В работе были использованы методы исторического познания, такие как хронологический метод, с помощью которого подробно исследуется последовательность христианизации скандинавских земель; проблемно- аналитический метод, с помощью которого была раскрыта сущность событий Реформации в странах Северной Европы. В результате было выявлено, что, начавшаяся в Х веке христианизация стран Северной Европы, закрепила за собой католическо-христианскую церковь на этих землях. Поэтому реформационные события, которые начались в Европе, не смогли пройти мимо Дании и подвластных ей Норвегии, Исландии, Швеции и Финляндии. Конечным итогом, стало появление на этих территориях новой протестантской религии, и для некоторых стран обретение независимости от датской короны.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Reformation in the Nordic countries of the XVI–XVII centuries”. The given work is devoted to the reformation events in the Nordic countries and their impact on the formation of the Lutheran Church. The research set the following goals: 1. To investigate the history of the development of Christianity in the countries of Northern Europe in the pre-reformation period. 2. To study the role of the Roman Catholic Church in the Middle Ages in European countries. 3. To analyze the progress of the Reformation in the leading countries of Europe. 4. To study the impact of the reformation events on the religious beliefs of the population in the Northern European countries. 5. To determine the main features of the new Protestant religion in the studied region. In the work, the methods of historical cognition were used, such as the chronological method, with which the sequence of Christianization of the Scandinavian lands is studied in detail; the problem-analytical method, with which the essence of the events of the Reformation in the Nordic countries was revealed. The study resulted it was revealed that the Christianization of the Nordic countries, which began in the tenth century, secured the Catholic-Christian Church in these lands. Therefore, the reformation events that began in Europe could not pass by Denmark and its subordinate Norway, Iceland, Sweden and Finland. The final result was the emergence of a new Protestant religion in these territories, and for some countries gaining independence from the Danish crown.
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